

III. Otras disposiciones

MINISTERIO DE ASUNTOS EXTERIORES

16683 *RESOLUCIÓN de 28 de junio de 1996, de la Dirección General de Relaciones Culturales y Científicas, por la que se hace pública la lista de investigadores españoles que han obtenido la renovación de su beca en el Instituto Universitario Europeo de Florencia para el curso académico 1996-1997.*

La Dirección General de Relaciones Culturales y Científicas, de conformidad con su Resolución número 13627, de 16 de mayo de 1995, («Boletín Oficial del Estado» de 6 de junio), y como continuación a la número 11316, de 25 de abril de 1996 («Boletín Oficial del Estado» de 18 de mayo), hace pública la lista de investigadores españoles que han obtenido la renovación de su beca para continuar estudios en el Instituto Universitario Europeo de Florencia (Italia) desde el día 1 de septiembre de 1996 hasta el 31 de agosto de 1997. Dichos investigadores son los siguientes:

Derecho:

Menéndez Agustín, José.
Montero Pascual, Juan José.
Souto Soubrier, Luis.

Economía:

Arjona Gracia, Román.
Lasaosa Irigoyen, Ana.
Major Aceituno, Álison.
Toro Cebada, Juan.
Trillas Jane, Francesc.

Ciencias Políticas y Sociales:

Forte Monge, Juan Manuel.
Gil García, Olga.
Prado Yepes, César de.
Salazar Van Epp, Andrés.

Historia y Civilización:

Palomo del Barrio, Federico.
Roses Vendoiro, Juan Ramón *.

Madrid, 28 de junio de 1996.—El Director general, Santiago Cabanas Ansorena.

* Beca con suplemento económico por familiar a su cargo.

MINISTERIO DE JUSTICIA

16684 *CORRECCIÓN de errores de la Resolución de 31 de mayo de 1996, de la Dirección General de los Registros y del Notariado, en el recurso gubernativo interpuesto por don Pedro Javier Verdú Gallego contra la negativa de Registrador Mercantil de Murcia a inscribir una escritura de transformación de la sociedad «Comercial Pastelera Aliaja, Sociedad Anónima», en sociedad de responsabilidad limitada.*

Advertidos errores en el texto de la Resolución de 31 de mayo de 1996, de la Dirección General de los Registros y del Notariado, publicada

en el «Boletín Oficial del Estado» número 155, de 27 de junio de 1996, se transcriben a continuación las oportunas rectificaciones:

En la página 20790, Fundamentos de derecho, línea seis, donde dice: «luciones de 5 y 29 de marzo de 1996», debe decir: «luciones de 5 de marzo y 29 de mayo de 1996».

En la página 20791, línea tres, donde dice: «implique y que sean compatibles con la transitoria y finalidad liquidatoria», debe decir: «implique y que sean compatibles con la transitoriedad y finalidad liquidatoria».

16685 *CORRECCIÓN de errores de la Resolución de 5 de junio de 1996, de la Dirección General de los Registros y del Notariado, en el recurso gubernativo interpuesto por don Antonio Benjumea Fernández, en nombre de la entidad mercantil Distribuidora de Alimentos para Animales, contra la negativa del Registrador Mercantil de Madrid número XVI a inscribir una escritura de aumento de capital, reelección de cargo y modificación de Estatutos.*

Advertido error en la Resolución de 5 de junio de 1996, de la Dirección General de los Registros y del Notariado, publicada en el «Boletín Oficial del Estado» número 156, de 28 de junio de 1996, se transcribe a continuación la oportuna rectificación:

En la página 20965, Fundamentos de derecho, línea seis, donde dice: «luciones de 5 y 29 de marzo de 1996», debe decir: «luciones de 5 de marzo y 29 de mayo de 1996».

MINISTERIO DE ECONOMÍA Y HACIENDA

16686 *ORDEN de 4 de julio de 1996 por la que se suprime la Habilitación Aduanera de las estaciones de ferrocarril de Blanca-Abarán y Alquerías, en Murcia.*

Por Orden de 28 de abril de 1993 («Boletín Oficial del Estado» de 18 de mayo), se habilitaron las instalaciones anejas a la estación de ferrocarril de Nonduermas (Murcia), para el despacho aduanero de mercancías, en importación y exportación.

Dichas instalaciones fueron cedidas por RENFE a la Cámara Oficial de Comercio, Industria y Navegación de Murcia, a fin de contar con un recinto aduanero adecuado al volumen de tráfico exterior y necesidad de las empresas de la zona, y dotado de servicios para el transporte por carretera y ferrocarril, considerándose insuficientes las instalaciones entonces habilitadas sólo para la exportación de Blanca-Abarán y Alquerías.

Una vez que el funcionamiento de los despachos aduaneros en la estación de Nonduermas ha sido efectivo, se considera que quedan suficientemente garantizadas las necesidades actuales, por lo que, prácticamente han quedado inactivas en este sentido las citadas estaciones.

En consecuencia, a fin de evitar en la medida de lo posible la dispersión de puntos de despacho en el interior del país y teniendo en cuenta las razones anteriormente señaladas, avaladas en los informes correspondientes, se considera conveniente la suspensión de la habilitación aduanera con que cuentan las estaciones de Blanca-Abarán y Alquerías.

Visto el Decreto 1412/1966, de 2 de junio, que autoriza al Ministerio de Hacienda a reestructurar la organización de los Servicios de Aduanas,

mediante la creación, supresión o variación del grado de habilitación de las oficinas de Renta.

En su virtud, he tenido a bien disponer:

Primero.—Se suprime la habilitación aduanera concedida a la estación de Blanca-Abarca (Murcia), por Orden del Ministerio de Hacienda de 22 de mayo de 1975 («Boletín Oficial del Estado» de 26 de junio), y ampliada por Orden de dicho Ministerio de 21 de febrero de 1976 («Boletín Oficial del Estado» de 26 de marzo), quedando ambas derogadas.

Segundo.—Se suprime la habilitación aduanera de la estación de Alquerías (Murcia), que tenía autorizada por Orden del Ministerio de Hacienda de 31 de marzo de 1986 («Boletín Oficial del Estado» de 18 de abril), que se deroga.

Madrid, 4 de julio de 1996.

DE RATO Y FIGAREDO

Ilmo. Sr. Director de la Agencia Estatal de Administración Tributaria.
Madrid.

16687 RESOLUCIÓN de 27 de junio de 1996, del Departamento de Gestión Tributaria de la Agencia Estatal de Administración Tributaria, por la que se concede la exención prevista en el artículo 9.1.i) de la Ley 18/1991, de 6 de junio, del Impuesto sobre la Renta de las Personas Físicas al «V Premio Reina Sofía de Poesía Iberoamericana», convocado por la Universidad de Salamanca mediante Resolución de 15 de mayo de 1996.

Vista la instancia formulada por don Ignacio Berdugo Gómez de la Torre, con documento nacional de identidad número 12.204.282, Rector de la Universidad de Salamanca, actuando en nombre y representación de la institución universitaria, como entidad convocante, con número de identificación fiscal Q-3718001-E, presentada con fecha 31 de mayo de 1996 en la Delegación de la Agencia Estatal de Administración Tributaria de Salamanca, en la que se solicita la concesión de la exención en el Impuesto sobre la Renta de las Personas Físicas de determinados premios literarios, artísticos o científicos, prevista en el artículo 9.uno.i) de la Ley 18/1991, de 6 de junio, del Impuesto sobre la Renta de las Personas Físicas («Boletín Oficial del Estado» de 7 de junio), al «V Premio Reina Sofía de Poesía Iberoamericana»;

Vistas, la Ley 18/1991, de 6 de junio, del Impuesto sobre la Renta de las Personas Físicas; el Reglamento del citado impuesto, aprobado por el artículo 1.º del Real Decreto 1841/1991, de 30 de diciembre («Boletín Oficial del Estado» del 31), y la Orden de 5 de octubre de 1992, por la que se establece el procedimiento para la concesión de la exención del Impuesto sobre la Renta de las Personas Físicas de determinados premios literarios, artísticos o científicos («Boletín Oficial del Estado» de 16 de octubre);

Considerando que, este Departamento de Gestión Tributaria de la Agencia Estatal de Administración Tributaria es competente para declarar la exención que se solicita, de conformidad con lo establecido en el apartado 2.º, de la Orden Ministerial de 5 de octubre de 1992, por la que se establece el procedimiento para la concesión de la exención del Impuesto sobre la Renta de las Personas Físicas de determinados premios literarios, artísticos o científicos, y que, la solicitud se ha presentado en plazo, según determina el artículo 3.2.5 del Reglamento del citado impuesto;

Considerando que, según establece la Resolución de 15 de mayo de 1996, de la Universidad de Salamanca, por la que se convoca el «V Premio Reina Sofía de Poesía Iberoamericana», así como la base primera de su convocatoria anexa a la citada Resolución, el premio tiene por objeto «el reconocimiento al conjunto de la obra poética de un autor vivo, que por su valor literario constituya una aportación relevante al patrimonio cultural común a Iberoamérica y España», acorde con lo que, a efectos de la exención en el Impuesto sobre la Renta de las Personas Físicas, se entiende por premio;

Considerando que, según se desprende de la Resolución de 15 de mayo de 1996 y de la propia convocatoria —específicamente puesta de manifiesto en el objeto del premio—, éste se concede respecto de actividades desarrolladas con anterioridad a su convocatoria.

Considerando que, el «V Premio Reina Sofía de Poesía Iberoamericana», tiene carácter internacional y es de periodicidad anual, según se acredita en la Resolución de 15 de mayo de 1996, por la que se convoca el citado premio;

Considerando que, el premio no establece limitación alguna respecto a los concursantes por razones ajenas a la propia esencia del premio, como pueda comprobarse en la base 3.ª de la convocatoria, según la cual:

«Podrán proponer candidatos:

Las Academias de la Lengua de cualquiera de los países iberoamericanos y la Real Academia Española.

Los Departamentos de Filosofía Hispánica y Literatura de las universidades iberoamericanas y españolas.

Instituciones culturales de países iberoamericanos.

Los miembros del Jurado, a título personal, o recogiendo propuestas debidamente razonadas.»

Considerando que, el anuncio de la convocatoria de los premios se hizo público en el «Diario Oficial del Estado» de 28 de mayo de 1996, así como en un periódico de gran circulación nacional;

Considerando que, la base 8.ª de la convocatoria del premio estipula que, «se editará un volumen con una recopilación antológica de poemas del autor premiado para divulgar su obra y sin finalidad lucrativa», circunstancia en consonancia con lo determinado en el artículo 3.2.1, párrafo tercero, del reglamento del impuesto;

Considerando que, en virtud de lo anteriormente expuesto, resultan cumplidos los requisitos establecidos en el artículo 3.º del Reglamento del Impuesto sobre la Renta de las Personas Físicas para la declaración de exención;

Procede adoptar el siguiente acuerdo:

Conceder la exención en el Impuesto sobre la Renta de las Personas Físicas al «V Premio Reina Sofía de Poesía Iberoamericana», convocado por la Universidad de Salamanca, mediante Resolución de 15 de mayo de 1996, de acuerdo con el Convenio Marco de Cooperación Cultural entre la Universidad de Salamanca y el Patrimonio Nacional.

La declaración de exención tendrá validez para sucesivas convocatorias, siempre y cuando no se modifiquen los términos que motivan el expediente.

El convocante queda obligado a comunicar a este Departamento de Gestión Tributaria, dentro del mes siguiente a la fecha de la concesión, los apellidos y el nombre, o la razón o denominación social y el número de identificación fiscal de las personas o entidades premiadas, el premio concedido a cada una de ellas y la fecha de su concesión. Asimismo, tratándose de sucesivas convocatorias, deberá acompañarse a la citada comunicación las bases de la convocatoria del premio y una copia del anuncio de la convocatoria en el «Boletín Oficial del Estado» o de la Comunidad Autónoma y en, al menos, un periódico de gran circulación nacional (artículo 3.2.5 y 3 del Reglamento del Impuesto sobre la Renta de las Personas Físicas de 30 de diciembre y apartado 3.º de la Orden de 5 de octubre de 1992).

Contra dicho acuerdo podrá interponer recurso de reposición ante este Departamento de Gestión Tributaria o Reclamación económico-administrativa, ante el Tribunal Económico-Administrativo Central, en el plazo de quince días hábiles contados a partir del siguiente a la recepción de la notificación del presente acuerdo.

Madrid, 27 de junio de 1996.—El Director del Departamento, Fernando Díaz Yubero.

16688 RESOLUCIÓN de 12 de julio de 1996, del Organismo Nacional de Loterías y Apuestas del Estado, por la que se acuerda incrementar el fondo destinado a premios de primera categoría de «El Gordo de la Primitiva» del concurso 7/96, a celebrar el 28 de julio de 1996.

De acuerdo con la norma 77 de las que regulan los Concursos de Pronósticos de la Lotería Primitiva, aprobadas por Resolución de este Organismo Nacional de Loterías y Apuestas del Estado de 27 de septiembre de 1993 («Boletín Oficial del Estado» número 234, del 30), el fondo de 1.337.769.029 pesetas, correspondiente a premios de primera categoría del concurso extraordinario 6/96 de «El Gordo de la Primitiva», celebrado el 30 de junio de 1996, próximo pasado, y en el que no hubo acertantes de dicha categoría se acumulará al fondo para premios de primera categoría del sorteo 7/96 de «El Gordo de la Primitiva», que se celebrará el día 28 de julio de 1996.

Madrid, 12 de julio de 1996.—La Directora general, Purificación Esteso Ruiz.